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Biênio 2023-2025.
Ao vigésimo dia do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 09:06h, 

reuniram-se de forma virtual os membros do Conselho Municipal de Saúde. 

Constata-se a presença do Presidente do COMUS Srº Ivo Januário Reis Júnior, do 

Vice-Presidente Denis Eduardo dos Santos, do Diretor de Planejamento, 

Acompanhamento e Gestão da Secretaria da Saúde e Saneamento André Fellipe 

Cardoso Angiolet e dos Conselheiros Claudemir Gonçales suplente CRP/SC, Otávio 

José Zini Vieira Ɵtular Amigos e Tribos, Marcos Domanski Ɵtular Comunidade Viver 

Livre, Thaís Regina Uhlig Ɵtular UNIAVAN, SynƟa Sorgato Diretora Geral do Hospital 

Municipal Ruth Cardoso, Gerusa Lunardi Ɵtular APAE, Débora Cândida Spagnol 

Ɵtular da Ordem dos Advogados do Brasil – OAB – 15ª Subseção, Claudinei Machado

Ɵtular UNIPAS – União de Pastores de Balneário Camboriú, Rafael Militão José 

Ɵtular Associação de Moradores Nova Esperança, Laurindo Pedro Ramos Filho Ɵtular

Associação de Moradores e Proprietários de Imóveis da Praia do Estaleiro, Priscila 

Pimentel Ɵtular ABENFO, Áurea Loch Ɵtular da Associação dos Moradores do Bairro 

da Barra, Leise Leite Ɵtular Associação dos Moradores e Amigos do bairro Taquaras 

e Marina Wulff Hirano Diretora da Atenção Básica da Secretaria de Saúde e 

Planejamento. 

Presidente Ivo inicia a reunião informando as pautas do dia: deliberação e 

aprovação do 2º RDQA de 2023, apresentação do parecer do Conselheiro Otávio e 

decreto municipal nº 11.568/2024, que desobriga a vacinação da COVID para 

matrícula escolar.

Inicia-se a deliberação do RDQA e do parecer do Conselheiro Otávio para votação 

posterior. Otávio quesƟona a leitura do seu parecer. Presidente Ivo concorda. 

Conselheiro Otávio realiza a leitura do seu parecer do RDQA. Conselheira SynƟa 
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parabeniza o Conselheiro Otávio pelo parecer, mas indaga algumas informações e 

alguns quesƟonamentos descritos no documento que já Ɵveram retorno. Os 

Conselheiros debatem sobre o parecer do Conselheiro Otávio. Conselheira SynƟa 

reporta a demora do recebimento de dados por parte do Ministério da Saúde. 

Conselheiro Otávio jusƟfica as suas colocações. Diretora SynƟa sugere algumas 

alterações no texto do Conselheiro Otávio e os dois conselheiros seguem discuƟndo 

sobre o parecer. A Diretora concorda com a indicação de treinamentos e de 

educação conƟnuada no caso da menor gestante, citado no parecer, mas discorda 

da forma que o Conselheiro descreve a condução do fato, uma vez que os órgãos 

responsáveis (Conselho Tutelar e MP) estavam cientes da ocorrência. Conselheiro 

Ney concorda com a opinião da Diretora SynƟa em relação à resolução do caso da 

menor gestante e a forma que foi posta no documento e Conselheiro Otávio sugere 

alteração na redação do próprio parecer. Os conselheiros concordam. Conselheira 

SynƟa sugere novas formas de elaborar os próximos pareceres, RDQA e RAG, para 

que se torne uma construção coleƟva de busca de soluções. Conselheiro Otávio 

entende que o parecer do relator não descreve diversas situações discuƟdas pelo 

COMUS. Presidente Ivo discorda da posição do Conselheiro Otávio e aceita a 

sugestão da Diretora SynƟa para os próximos pareceres e relatórios. Conselheira 

Áurea pede reuniões anuais para treinamento dos profissionais que trabalham 

dentro das escolas, a fim de capacitá-los a idenƟficar sinais emiƟdos pelos alunos. 

Conselheiro Rafael sugere reƟficação do parecer do Conselheiro Otávio com 

inclusão do exposto pela Diretora SynƟa. Todos concordam. Presidente Ivo confirma

para a próxima reunião do Conselho, dia 12/03/24, a votação do parecer reƟficado, 

juntamente com as proposições feitas pelos outros conselheiros e a deliberação da 

pauta do decreto municipal nº 11.568/2024. Diretor André informa sobre a 

apresentação do 3º RDQA e do RAG de 2023 na Câmara de Vereadores no dia 
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26/03/24 e convida a todos para parƟciparem. A reunião é encerrada às 10:16h e 

eu, Isabela Evangelista de Souza, lavro a presente ata que, após lida e aprovada, 

será assinada pelos conselheiros presentes, para que surta os efeitos legais.

Link para a reunião na íntegra: hƩps://m.youtube.com/watch?v=q0cA5qDa-FE
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